



ゼロ (Start!!)

須賀川市立仁井田中学校
 学校通信 No.95
 発行者：校長 中瀬 宏昭

校内授業研究会！ ～授業力向上を目指して～

校内授業研究会が、2月5日（水）に行われました。2年生の国語科の授業で、「バンクシーの絵画からその魅力を探り、『鑑賞』を文章で表す」ことを目指した授業でした。少女とその手を離れた風船を表した壁画にどのような情景や心情が読み取れるか挑戦しました。

生徒たちは描かれている少女の手や髪の毛、風船、見えないけれどその存在を感じさせる風の存在などを手がかりに、次第に絵画の世界観を掘り下げていきました。「風船はなぜ赤色か」「風船の形はなぜハートか」「風船はなぜ少女の手から離れたか」「風は穏やかか」見えるものを「確かな根拠」とともに解釈し終わると、次はいよいよ喩えを読み味わうようになります。一枚の絵に込められた作者のメッセージをグループの級友たちと読み味わいはじめた姿は、絵画に隠されていたたくさんの秘密を解き明かしているように見えました。



早朝から生徒が学校の 雪かきを行いました！



2月6日（木）は、未明からの雪で駐車場や生徒の通学路にも10cmほどの積雪がありました。早朝から多くの生徒が職員とともに雪かきをし、みんなの安全を確保してくれました。今週も寒波が来るとの予報…またよろしくお願ひしま～す！

今年度最後、第3回 授業参観が行われました！



2月14日（金）には今年度最後の授業参観が行われました。1年生は英語、2年生は英語と社会、3年生は保健体育の授業が行われ、雪の中でしたが、多くの保護者の皆様が参観され、懇談会に出席してくださいました。今日の授業は子どもたちが主体となって、自分の考えと他の考えを比べ、発見し、練り上げる授業を見ていただきました。懇談会でもこれまでの生徒の成長と活躍の様子をお伝えし、来年につながる懇談会となりました。



※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください！